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吹雪のマラソン大会 全員完走！

☆今月の相可高校…３月１４日（金）、１７日（月）はクラスマッチが開催されます。最後のクラス行事です。どのクラスも一致団結して楽しみましょう。
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部活動での日頃の練習の成果、実る！
今回のマラソン大会では優勝、準優勝が男女ともに運動部員

だったのがとても印象的であった。男子優勝の1G倉田直哉さ

んは陸上部で「初めてで緊張した中、雪や風に負けず頑張って

1位をとりました。来年は今よりタイムをのばしたいです。」と

来年に向けて強い気持ちを語った。女子の優勝は２Ｂ西山舞さ

ん、準優勝は１Ｃ種井芙花さんでともに女子バスケット部。2

B西山舞さんは「1年生の時、2位で悔しい思いをしました。今

年こそ1位になりたいという思いで、最後まで走りきることが

できたので嬉しかったです。」と話した。2人はほぼ同時にゴー

ルした。部活でも切磋琢磨している２人の素晴らしいゴールだ

った。 （Ｎ.Ｔ Ｍ.Ｈ）
↑女子１位、2位のバスケ部西山さ
ん（左）、種井さん（右）

参加者全員完走
２月5日（水）、吹雪で中止が心配さ

れたマラソン大会が無事に開催され

た。去年と同様に男子10km、女子６，

８kmと距離の変更はなかったが今回

のマラソン大会は強い風と雪が吹き付

けていたのでけが等の心配もあった

が、大きなけがもなく全員が完走でき

たので生徒達と先生方の安心した顔が

みうけられた。

←雪の舞い散る中で男子スタート

２Ｂ中村友哉くんが、スキーのクロスカントリー、１０㎞クラシカルと

フリーで２年連続三重県代表として、インターハイ、選抜スキー大会、国

体の３大会に出場した。特に国体では７９位という成績を収めた。中村く

んは今回の大会について「これからの自分を成長させるきっかけになっ

た。」と語った。同じボート部の２Ｃ山下健斗くんは「自分の精一杯を尽

くしたと思います。中村くんはボート部でも普段から積極的に練習に取り組む姿勢

を見せている。」と語った。クロスカントリーとは雪山を滑り降りるのではなく、

起伏のあるコースを滑走し、タイムを競う過酷な競技である。来年の活躍に期待したい。（Ｈ.Ｏ）

２Ｂ中村くんスキークロスカントリーで健闘

↑雪山を駆け登る
競技中の様子

昨年12月２２日（日）に吹奏楽部定期

演奏会が行われた。3年生部員の引退とな

る最後の演奏であった。テーマは３部に

分けられており、部員と先生が打ち合わ

せをして曲を決めた。衣装は保護者の方

々の協力を得てデザインした。出口で感

想をうかがった。「各学年の演奏と全員で

演 奏 す

る 場 面

を見て、

音の違いや迫力が違った。」

「オーケストラや劇もあり、

感動した。来てよかった。」などの感想であった。顧問の西田先生は

「無事に終わってほっとしている。自分たちが練習してきたことを当

日出せることができたと思います。3年生は本当によく頑張りました。

辛いことを乗り越えた経験はずっと財産になります。」との言葉を

贈った。 （K.Ｈ）

↑第３部のオープニング

～３年間の集大成～ 吹奏楽定期演奏会

↑保護者手作りの、装飾うちわ

←前期徒会役員の皆さん
左から会長２Ｆ村下慎くん、副会長２Ｈ堀
江結奈さん、執行委員２Ａ栗谷春香さ
ん、２Ａ村岡菜摘さん、１Ｂ川口栞さん、１
Ｈ山﨑玲央くん

昨年１２月２０

日（金）に生徒会

役員の交代式が行

われた。後期生徒会長だった３Ａ中山倖嘉さんは「貴重な体験ができてよかったです。様々な困難があ

ると思うけど、新生徒会の皆さんは頑張ってください。」とバトンを渡した。そして前期生徒会長の２F

村下慎くんは「担任の逵先生からは生徒会をやってくれてありがとう！これから頑張れよ！と、言って

もらい嬉しかったです。この一言が僕の自信へとつながっていったのでこれからは会長として頑張って

いきたいです。」と力強い発言をした。校長先生は、「後期生徒会の皆さんお疲れ様でした。前期生徒会

の皆さんには新生徒会長を中心に色々な行事等を頑張ってください。そしてこの相可高校をますますい

い学校にしてください。」とエールを送った。 （N.T）

先輩から後輩へ…思い引き継ぐ生徒会役員交代式

「子褒め運動」という多気町の取り組みの一貫で２A山本侑也くんが「スポ

ーツ賞」を受賞し、1月１５日（水）に本校校長室にて授賞式が行われた。山

本くんはアドバンストクラスの2年生。部活動では弓道部に所属している。勉

強と部活動が忙しい中、文武両道を実践していることが評価され、今回の受賞

につながった。山本くんは「毎月、限られた時間を有効に使ったことがよかっ

たと思います。これからの目標は、弓道部で団体で入賞したことはないので春

季大会では相可のチームで入賞したいです。」と語った。

また、前期生徒会長の３Ａ殿内慎也くんと後期生徒会長３Ａ中山倖嘉さんは、

生徒会の行っている挨拶運動や清掃活動などの活動が評価され「継続努力賞」

を受賞した。 （Ｈ.Ｏ）

多気町「子褒め運動」 ２Ａ山本くん「スポーツ賞」受賞

↑弓道部２Ａの山本くん
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～編集後記～３年生の皆さん、ご卒業おめでとうご

ざいます。先輩方はやるときはやって、テキパキとした

行動が私達後輩へのいい見本になっていました。社会に

出てもそんな素晴らしい先輩達のままでいてください。

今まで本当にありがとうございました。

今回、イラストをプリントの端に上手に描いていた子

に卒業をテーマに書いてもらいました。新聞部員はイラ

ストが苦手で（笑）書いてあげようという方がいたらぜ

ひ新聞部までお願いします。 （Ｋ.Ｈ）

☆来月の相可高校…始業式は４月８日（火）です。新しい学年で↑のような素敵な思い出をたくさんつくりましょう。

【３年B組担任の木谷先生へ】
☆１年間ご指導ありがとうございました。先生には進路のことでた
くさんお世話になりました。私だけではなくクラス全員先生にいろ
んな事をしていただいたと思います。私達の知らない所でも私達を
支えていただきありがとうございました。たまに言うギャグは訳が
わからない時もあったけど、それでクラスも元気になりました。皆
卒業して離ればなれになってしまうけど、３B３４人は木谷先生の
ことを絶対忘れません。木谷先生の顔、木谷先生の腹はとても印象

深く目に焼き付いています。ありがとうございました。 （３B一同）

【３Fみんなへ】
☆今まで3年間ありが

とう(^o^)個性的な子ら

ばっかりで居心地のい

いクラスやったわ！卒

業しても遊んでくださ

い。仲良くしてくれて

ありがとう。寂しいな

～大好きやよ～！生経

愛。（miku.simpson）↑体育祭 どのクラスも大きな円陣で団結

先輩、ありがとうございましたm(_ _)m
2年生に3年生へのメッセージを書いてもらいました。

部活動で同じ目標に向かって共に切磋琢磨し、後輩達を
を導いてくれた先輩。迫力あるパフォーマンスに感動し
た体育祭や文化祭など。先輩方の姿はいつも私達の「憧
れ」でした。お世話になった先輩方に伝えたい思いを紹
介します。

↑文化祭舞台発表 前日模擬店の片付けのあと、雨の中遅くまで練習し、最高の舞台を披露

3月1日（土）に卒業を迎える3年生は２５０名。宮川高校との統

合第２期生となる。3年間の思い出を胸にこの相可高校を巣立つ。

今回の特集は3年生の皆さんに「思いを伝えたい人にメッセージを」

と書いてもらった熱いメッセージを紹介します。（Ｋ.Ｈ Ｓ.Ｍ Ａ.Ｔ）

【クラスメイトへ】
☆みんな！今まで本当にありがとう。クラスが進学

クラスということで難しいこともあったけど、皆と

出会えて同じ時間が過ごせて楽しかったです。この

クラスでの授業はとても楽しくできたし、文化祭で

も一致団結できてより一層クラスメイト感が深まり

ました。一人一人の個性が強く変な笑い方をする人

が多かったことも面白かったです。でも、こうした仲間ももう会えな

くなると思うとすごく悲しいです。みんな今まで本当にありがとー！

また会おう！ （OIDON NO KURASU）

【逵兼一郎監督へ】
☆私が遠方から通っていることをいつも気遣ってくださってありがと

うございます。見た目や雰囲気はとても怖いですが、本当はおもしろ

く、優しく、野球に対して熱い人です。私達野球部3年生部員は先生方

の熱い指導のおかげで、最後の大会では大差で負けてしまいましたが、

胸を張ることができました。私はへたくそで裏方の仕事が多く、最後

の大会もベンチ入りできず悔しい思いをしましたが、素晴らしい先生

方と仲間と最後まで野球できた事を誇りに思います。後輩達をビシバ

シ指導してやってください。相可高校が甲子園に行けることを楽しみ

にしています。今までありがとうございました。

（3年野球部員S）

【後輩へ】
☆人生から逃げ出してはいけない。針一本ほどの希望の光しか見えな

いときでも信じて前に進めば、必ず人生は開ける。 （二井谷 港）

【バド部の先輩へ】
☆短い間やったけど、クラブの時バカやってふざけたり
してめちゃ楽しかった。でも、やるときはやってすごい
と思った。先輩が先輩でよかった。（バド部男子Ｉ）

【夏のコンクールの思い出】
☆夏のコンクールの時は何度も悔しい思いをして何度も
涙を流したけど、先輩は私達以上に精一杯で私たち以上
に辛かったと思うのに「もっとできるよ」「がんばろう」
と言ってくれました。色々なことがあったけど、乗り越
えられたのは先輩方のおかげです。先輩達と私達にしか
できない演奏ができて本当によかったです。（吹奏楽部）

【国際料理コンクールの思い出】
☆先輩達との思い出は国際コンクールでの優勝。岡本先
輩、佐野先輩に頑張っていただいて、皆感動しました。
自分達も周りでサポートしてすごくチームワークが生ま
れました。就職したら強い逆風に吹かれてくじけそうに
なるかも知れないですが、自分達は追い風をいつも送る
つもりでいます。

【先輩方皆さんへ】
☆文化祭かわいかったで

す。

いっぱい話しかけてくれた

り優しくしてくれて嬉しか

ったです。先輩かわいい人

とかイケメンとか多かった

です。大好きです。

（イラスト２H A.H）

【私と関わってくださった
方々へ】
☆クラス、部活、授業等で出逢
った方々、ありがとうございま
した。
初めてのことがたくさんだった
高校生活。高校で出逢った人、一人でも欠けていたら、今の自分は
ありません。楽しいこと、辛いこと、支えてもらったこと、たくさ
んありすぎてうまくは伝えられないけれど、「ありがとう」の言葉
にすべてを込めます。在校生のみなさん、たくさんの人と出逢って
残りの高校生活を後悔のないよう楽しんでください。また大切な後

輩達に会いにきます（笑） （くろすけ）

→担任の先生と一緒に

☆そのほか

「みんなへ」「粉川くんへ」

など友人へのメッセージや

「いつも使っている箱ティッシュへ」

「相可高校のすべてのトイレへ」な

ど、お世話になった物への感謝

の思いなど、たくさん書いてい

ただきました。3年生の皆さんは

取材に本当に快く協力してくだ

さいました。ご協力ありがとう

ございました。


